

# JE M'INFORME PANDÉMIE COVID-19



Communiqué AUX FAMILLES

15 avril 2020

## Mise à jour sur les visites permises pour les proches aidants

Comme vous le savez, sur recommandation des autorités de santé publique, le premier ministre a annoncé que, dès jeudi, le gouvernement va permettre à certains proches aidants soignants et connus d'aller aider une personne chère.

Nous devons cependant prendre le temps de nous assurer que nous avons la capacité de répondre à toutes les conditions exigées par la santé publique et d'organiser le tout, ce qui veut dire que nous ne serons pas prêts à accueillir les proches aidants cette semaine.

Premièrement, nous devons assurer la sécurité de nos résidents et de nos employés.

Nous devons aussi avoir la garantie que nous aurons l'inventaire nécessaire pour les équipements de protection individuelle que les proches aidants utiliseront.

Nous vous demandons donc encore un peu de patience. Nous communiquerons avec vous dès que tout sera mis en place.

Nous vous remercions de votre compréhension afin de soutenir notre mission d'offrir un milieu de vie sécuritaire à nos résidents.